
第１回稲毛区支え合いのまち推進協議会議事要旨 

 

【１】開催 

日 時：平成２７年７月２８日（火）１４時００分～１５時３０分 

場 所：稲毛保健福祉センター ３階 大会議室 

出席者：委員定数  ３０人 

     出席委員数 １９人  

事務局    ９人 オブザーバー １人 

【２】次第 

 １ 開会 

  ・稲毛保健福祉センター所長挨拶 

  ・委員紹介 

  ・事務局紹介 

  ・委員長挨拶 

 

 ２ 議題 

（１）稲毛区支え合いのまち推進協議会設置要綱の改正について 

事務局より、計画名称の変更に伴う設置要綱の改正について説明。了承を得る。 

 （２）今年度の取組みについて 

    事務局より、平成２７年度の推進協議会を年３回予定していること、及び「推進協だより」

の発行を２回予定している事について説明。了承を得る。 

 （３）各地区部会エリアにおける平成２７年度重点項目の取組みについて 

    各地区部会から重点項目２項目について説明。その後質疑応答に入った。 

 

（質疑） 

Ｑ 空き店舗を地域活動に活用するには、どういう手続きが必要か教えてほしい。 

 Ａ 空き店舗を借用するには期間の設定や費用等、契約が難しく、又貸主の同意も得にくい事から、 

   実現に至っていない。 

 Ｑ 見守り活動や夜間パトロール等、地域での支え合い活動の状況が知りたい。 

 Ａ 見守り活動は自治会単位で行っている、社協と自治会と連携が取れている、非協力的な自治会 

もある、学校に重点を置いているところもある。 

 Ｑ 小学児童に挨拶運動を推奨する一方、警察から知らない人から声をかけられても無視するよう

等の指導もあるが、兼ね合いをどう考えているか。 

 Ａ 住民同士の繋がりを強め向こう三軒両隣のような環境を作る、防犯上から積極的な挨拶（声掛 

け）も有効である。また、普段着とは違う制服で声掛けをしている地区もある。挨拶運動は必

要との声があった。 

 Ｑ 「くるま座Ｑ＆Ａ」「あんしん登録カード」「緊急医療情報キッド」「避難所の登録カード」を 

どのようなものか見せてほしい。 

 Ａ 次回に用意したい。 

（要望） 

  ・活動内容について各地区の発表を聞いたが、小さい地区での活動なのか、大きい単位なのかが 

分からない。まつり等の行事など、全体で行う事も重要ではないか。これが稲毛区の活動であ

るというものがあると良いと思う。 

   

３ 閉会 事務局が閉会を宣し、第１回稲毛区支え合いのまち推進協議会は散会。 


